

Alianza Solar Internacional apoya utilización de fuentes renovables de energía

Image not found or type unknown



Séptima Sesión de la Asamblea de la Alianza Solar Internacional

Nueva Delhi, 17 oct (RHC) La Séptima Sesión de la Asamblea de la Alianza Solar Internacional (ISA), presidida por India, se celebrará del 3 al 6 de noviembre en Nueva Delhi, en el centro de convenciones “Bharat Mandapam, Pragati Maidan”.

Esta organización desarrolla hoy un programa para apoyar en varios países, entre ellos Cuba, el desarrollo de capacidades para la adopción de fuentes renovables de energía como la solar.

En conferencia de prensa sobre el evento, el director general de ISA, Ajay Mathur, señaló que esa iniciativa es un movimiento revolucionario en todos los países que está remodelando el panorama energético y el futuro del planeta.

La alianza efectúa un programa de cooperación con Cuba que incluyó la creación de un centro para apoyar proyectos y acuerdos no solo en la nación caribeña sino también en otras de la región de América

Latina y El Caribe, según el funcionario.

Mathur enfatizó a Prensa Latina, que el mayor beneficio de esa colaboración podría resultar en la disminución del uso de combustibles fósiles y como consecuencia la reducción de los precios del servicio eléctrico.

En declaraciones a esta agencia informativa, el jefe de los programas regionales para América Latina y el Caribe de ISA, Hugo Morales, abundó que la organización se ha enfocado en apoyar las iniciativas de la nación caribeña relacionadas con el uso de la fuente solar como energía.

Una de ellas es el establecimiento, en colaboración con la Universidad de La Habana, de un centro de laboratorios, el primero de Latinoamérica y el Caribe, para brindar capacitaciones, equipos de medición para paneles solares y cualquier dispositivo utilizado en la industria fotovoltaica, aseguró.

Por otra parte, Morales subrayó que la alianza también trabaja para brindar apoyo a Cuba en el tema de bombeo de agua mediante la instalación de paneles solares con un programa para extender esa tecnología por todo el país.

La Alianza Solar Internacional es una organización con 120 países miembros y signatarios, que trabaja con los gobiernos para mejorar el acceso y la seguridad energética en todo el mundo y promover la energía solar como una forma sostenible de transición hacia un futuro de carbono neutral.

La misión de la ISA es desbloquear un billón de dólares estadounidenses en inversiones en energía solar para 2030, reduciendo al mismo tiempo el costo de la tecnología y su financiamiento y promueve el uso de la energía solar en los sectores de la agricultura, la salud, el transporte y la generación de energía.

Los países miembros de la ISA impulsan el cambio mediante la promulgación de políticas y regulaciones, el intercambio de mejores prácticas, el acuerdo sobre estándares comunes y la movilización de inversiones. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/367676-alianza-solar-internacional-apoya-utilizacion-de-fuentes-renovables-de-energia>



Radio Habana Cuba